

Patricia Gebert nimmt erfolgreich am D-Trainer Ausbildung des Bezirk Heilbronn teil

Geschrieben von: S. Hartmann

Dienstag, den 28. Juli 2009 um 18:17 Uhr

Am vergangenen Wochenende wurde 24 D-Trainer (8 Damen, 16 Herren) aus 14 Unterländer Vereinen ausgebildet. Die insgesamt 18 Unterrichtseinheiten an 2 Tagen fanden in der Talheimer Schloßberghalle statt. Alle wichtigen Themen einer Trainerausbildung wurden in einer Art Crash-Kurs von Lehrgangleiter Peter Kühnle vermittelt. Die jüngsten Teilnehmern waren 15 Jahre alt, die ältesten Teilnehmer 43. In den letzten 13 Jahren wurden damit etwa 275 D-Trainer der Unterländer Vereine unter dem Bezirkslehrwart Klaus Blaser ausgebildet. Dies stellt einen absoluten Spitzenwert innerhalb des TTVWH dar.

(Quelle: Tischtennisbezirk Heilbronn) Vom TSV Stetten nahm Patricia Gebert am Lehrgang erfolgreich teil. Sie wird uns in Zukunft in der Jugendarbeit unterstützen. Wir gratulieren und bedanken uns für die Bereitschaft und das Engagement recht herzlich.